

Communiqué pour diffusion immédiate

Laval, 21 mai 2024

Le Regroupement d'organismes culturels et d'artistes lavallois (ROCAL) est fier d'annoncer la nomination de sa nouvelle équipe de direction qui sera formée d'**Andrée-Anne Simard** à la direction générale et de **Marie-Pierre Gendreau** à titre de directrice adjointe.



Détenant un DESS en gestion des organisations culturelles au HEC, son parcours l'a mené depuis 2007 à travailler dans différents milieux culturels et disciplines artistiques, notamment en danse et arts du cirque. Mme Simard possède un profil de gestionnaire d'organisme culturel et une grande connaissance des réalités et défis des compagnies de création, de l'événementiel et du secteur de la formation artistique. Elle a dirigé pendant les sept dernières années l'École de cirque de Verdun. Son engagement, sa détermination et sa passion, lui ont permis de poursuivre le développement de l'institution, en propulsant sa croissance ainsi que sa transition organisationnelle découlant du projet d'améliorations et de transformation de ses lieux d'activités.

« En tant que nouvelle Directrice du ROCAL, je suis très enthousiaste à l'idée de me rapprocher à nouveau du milieu créatif et des artistes. Je souhaite mettre à profit mon expertise, mes connaissances et mon engagement afin de soutenir l'épanouissement et le rayonnement la communauté artistique et culturelle de Laval, notamment par la concrétisation du Centre de création artistique professionnelle. »



Détentrice d'une maîtrise en administration publique à l'UQAM, madame Gendreau œuvre dans le milieu culturel depuis de nombreuses années. Elle a occupé durant six années le poste de directrice des actions culturelles pour la Rencontre Théâtre ados où elle a travaillé à mettre sur pieds de nombreux projets de médiation culturelle et artistique dédiés aux adolescents. De 2010 à 2018, elle a été adjointe à la direction générale, artistique et administrative du Théâtre Outremont pour la mise en place de tous les spectacles et événements. Avec la compagnie Les Animeries, elle est directrice de production depuis plusieurs années sur de nombreux événements pour le grand public.

« Je me réjouis de mon nouveau rôle dans le milieu culturel lavallois en tant que directrice adjointe du ROCAL. Je souhaite mettre au service des membres mon leadership opérationnel et collaboratif afin de préparer notre arrivée dans le nouveau Centre de création artistique et professionnel, une nouvelle institution phare dans le paysage lavallois. »

Le Conseil d'administration du ROCAL, souhaite la bienvenue à Andrée-Anne Simard et Marie-Pierre Gendreau et leur offre tout son soutien et accompagnement dans leurs nouvelles fonctions et les futurs projets du ROCAL.

À propos du ROCAL

Carrefour d'idées et d'innovation, engagé pleinement dans sa communauté, le ROCAL mise sur la coopération, la mutualisation et la synergie afin de mobiliser le milieu et ses nombreux partenaires dans le développement d'un Centre de création artistique professionnelle qui sera inauguré au cœur du centre-ville de Laval à l'automne 2027. Cette infrastructure culturelle d'envergure deviendra un vecteur majeur pour la création et la médiation artistique, assurant le rayonnement des artistes, des organismes et des travailleurs culturels désireux de s'ouvrir sur la communauté lavalloise et la diversité des citoyens qui la forme.

Le ROCAL, c'est l'art et la culture au cœur de la cité !